



SESIÓN DE LA COMISIÓN PERMANENTE

## Morena y aliados fracasan en evitar los temas polémicos

POR LETICIA ROBLES  
DE LA ROSA

*leticia.robles@gimm.com.mx*

En medio de nuevas argucias para impedir que la oposición introdujera temas que no son del interés de la mayoría oficialista, la Comisión Permanente protagonizó ayer un debate en el que Morena y sus aliados fracasaron en su intento de evitar referencias a diferentes temas polémicos, como el espacio aéreo, la inseguridad, los asesinatos de periodistas y la contratación de médicos cubanos.

La mayoría de Morena impulsó que en el debate político sólo se tocara la gira presidencial por naciones centroamericanas. Los morenistas, petistas y verdeecologistas consideraron que se trató de una gira de gran éxito y afirmaron que jamás antes el país había tenido un mandatario que en una gira internacional trajera tantos beneficios.

Incluso, el senador del PVEM, Israel Zamora, aseguró que actualmente no son los gobiernos los responsables de las relaciones entre los países, sino los propios ciudadanos; pensar que los gobiernos son los responsables es "ser conservador"; pero segundos después halagó al gobierno federal por la excelente relación que ha construido con Estados Unidos.

Para el PAN, PRI y Movimiento Ciudadano la gira no dejó positivos para México; por el contrario, se llevó dinero del país, donde hace falta, hacia otros países, para compensar el nivel de deportaciones inéditas que se han registrado.

Los opositores hablaron de la contratación de 500 médicos cubanos y salieron en defensa de los médicos mexicanos, quienes son pro-

fesionales y patriotas; en la pandemia dieron su vida, en medio de condiciones laborales en las que no tenían garantizada su propia salud.

El petista Gerardo Fernández Noroña, que en esta Permanente es de Morena, dijo que los médicos cubanos vienen a México por los médicos mexicanos que no quieren ir a los lugares apartados, pero de inmediato el panista Julen Rementería respondió que los médicos mexicanos sí van a los lugares más apartados, porque tienen vocación.

Ante la acusación de Fernández Noroña de que Rementería inventaba que los cubanos ganarán poco más de 100 mil pesos, mientras los mexicanos ganan 17 mil al mes, el panista mostró la respuesta oficial donde se informa el dinero que se pagó a cada médico cubano que vino hace unos meses.



Foto: Especial

Julen Rementería abordó el tema de salarios a médicos cubanos.